

Schweizerischer Wasserski und Wakeboard Verband (SWWV) News from the President (6. August 2013)

Resultate Schweizer-Meisterschaften Wakeboard 2013, 3.-4. August 2013



Le Pont am Lac de Joux war erneut Austragungsort der diesjährigen Schweizer-Meisterschaften im Wakeboard. Flache Wasserverhältnisse und herrliches Sommerwetter waren die besten Voraussetzungen für Spitzenleistungen der Athleten. Ueber 70 Teilnehmer kämpften in mehreren Alterskategorien um Titel und Medaillen in den Disziplinen Wakeboard und Wakeskate. Eindrücklich waren einmal mehr die Leistungssteigerungen in der Open- wie auch Nachwuchs-Kategorien.

Der 26-jährige **Matthias Koban** (SNC Montreux), Europameister 2007 gewann souverän in der Open-Klasse bei den Herren gefolgt von seinem Clubkollegen Julien Gafner. Die Bronze-Medaille ging an den talentierten 20-jährigen Severin Van der Meer (Malibu Swiss Team) aus Uster, der erstmals in der Open-Klasse startete. Ueberraschend nicht in die Medaillenränge kamen der Vorjahres-Dritte Jérôme Tan (Wakeboard Attitude Yvonand) und der dieses Jahr stark fahrende Sascha Gattiker von der Wakeboard Academy Zürich. Bei den Open Damen zeichnete sich wie im Vorjahr ein Zweikampf zwischen der Thalwilerin **Sarah Gattiker** (Wakeboard Academy Zürich) und der Thunerin Julia Meyer (wakeboardschule.ch Gunten) ab. Schlussendlich verteidigte Sarah Gattiker ihren Titel vor Julia Meyer.

Schweizer-Meister in der Clubwertung wurde das **Wake Sport Center von Genf** vor dem letztjährigem Champion, die Wakeboard Academy, Zürich und dem Club de Ski Nautique d'Estavayer-le-Lac.

Alle Resultate sind unter www.iwwfed-ea.org/boatwake/competitions/2013 (inkl. Kategorien Youngsters, Boys, Girls, Juniors, Master I und II)

Resultate Xtrême de la Rade de Genève, 3. August 2013



Xtrême de la Rade, ein Kampf ohne Geschenke zwischen den startenden 7 Gladiatoren, von denen jeder gewinnen wollte!

Die 7 Gladiatoren, die sich an der Ausgabe 2013 des **Xtrême de la Rade** zum Wettkampf trafen, stammen alle aus einer Gruppe von ausserwählten Springern aus der Schweiz und dem übrigen Europa. Sie haben den tausenden von Zuschauern am „Rade de Genève“ vom 3. August ein Spektakel von Titanen geboten mit Sprüngen über 50m. Claudio Köstenberger (Oesterreich) gewinnt schlussendlich mit einem besten Sprung von 57.5m, gefolgt von Bojan Schipner (Deutschland, 56.9m), Gion Durisch (Schweiz, 55.8m) und Yannis Durisch (Schweiz, 55.4m). Der dritte Schweizer Teilnehmer, Romain Jacquier, erreicht mit 53m einen sehr beachtlichen Sprung.

Zur Erinnerung das Video 2012 http://www.youtube.com/watch?v=UIR_VZHTq8E

Wasserski und Wakeboard: zwei medienwirksame Sportarten!



Die Medien verwöhnen uns regelrecht dieses Jahr. Bis heute sind nicht weniger als 18 Artikel über Wasserski und Wakeboard erschienen in: La Tribune, 24 heures, 20 Minutes Romandie, Le Matin, La Région, Neue Zürcher Zeitung, Neue Zuger Zeitung, Zuger Presse und 20 Minuten Tessin. Zudem gab es auch Artikel in den Nautik-Magazinen WAVE und Wasserski & Wakeboard Magazin. Es gab sicher noch weitere Artikel in regionalen Medien, von denen uns die Clubs bis heute aber keine Informationen zugestellt haben.

Die öffentlichen TV-Anstalten RTS2 und SRF1 haben ebenfalls Sendungen über unsere Schweizer-Meisterschaften Wasserski und Wakeboard ausgestrahlt. Das « Xtrême de la Rade » in Genf hatte die Ehre bei RTS2 und TV Léman Bleu. Die Radiostationen SRF/RTS, Sunshine und Chico strahlten Interviews über einige unserer Schweizer-Meister aus und TV Léman bleu widmete seine Sendung « Génération Champions » des Monats Juni dem Wasserski.

Ein grosser Erfolg, der unsere Bemühungen krönt, die Medien für unseren Sport zu interessieren.



Elia Borika, Schweizer-Meister Wasserski U17 2013

In der grossen Tradition seiner Vorbilder, Gion und Yannis Durisch, trainiert Elia Borika das Springen, die von ihm bevorzugte Disziplin. Nichts spricht dagegen, dass wir ihn einmal als Teilnehmer des Xtrême de la Rade erleben dürfen. Er ist aber auch ein Slalom- und Figuren-Fahrer, was ihm 2013 den Titel eines Schweizer-Meisters Kombination U17 eingebracht hat. Elia ist seit 3 Jahren „Swiss Olympic National Talent“ und Mitglied des Wettkampf-Teams der Société Nautique de Genève. Er hat bereits an mehreren Europa-Meisterschaften teilgenommen und sein Ziel ist, dieses Jahr unter den 12 besten zu landen und in den Finallauf einzuziehen.

Elia hat sich beruflich auf den Gartenbau ausgerichtet und absolviert die renommierte „Ecole nationale d'horticulture“ in Lullier (GE).



Théo Beynon, Schweizer-Meister Wakeboard Boys 2013

In einem spannenden Finale erobert der 13-jährige Théo Beynon (SNC Neuenburg) seinen ersten Schweizer-Meister-Titel. Théo hat vor 3 Jahren den Wakeboard-Wettkampfsport begonnen und sehr rasch gute Resultate errungen, vorallem in der Come & Ride Tour. Im Jahre 2012 wurde er ins National-Kader Boys nominiert und figurierte Ende Saison auf dem dritten Platz in der Ranking Liste SWWV. Sein Traum ist die Teilnahme an Europa-/Welt-Meisterschaften und er hat grosse Chancen, im nächsten Jahr ins National-Team nominiert zu werden.

Aber auch die Schule spielt eine grosse Rolle im Leben von Théo, weiss er doch, dass das Erlernen eines Berufes Priorität hat für einen Jugendlichen.

Nächste Wettkämpfe / Events

09-11.08.2013	SKI Championnats d'Europe U21, Linköping (SWE)
10.08.2013	CABLEWAKE Swiss Cablewake Trophy, Estavayer-le-Lac
10-11.08.2013	SKI Fun Gliss Trophy, Dommartin (FRA), org. CN Versoix
14-18.08.2013	WAKE Championnats d'Europe, Wienawa (POL)
21-25.08.2013	SKI Championnats d'Europe Youth, Nemours (FRA)
24.08.2013	WAKE Come & Ride Tour, étape 5, Gunten

Sportliche Grüsse

Peter

Peter Frei, Präsident
Schweiz. Wasserski & Wakeboard Verband
Internet: www.waterski.ch
email: p.frei@waterski.ch
Tel. Handy: +41 79 414 37 40

Facebook-Group: Swiss Waterski & Wakeboard Federation



Einen herzlichen Dank an unsere Sponsoren / Donatoren:



MARCO VOEGELE

MIGROS VAUD



SOCIÉTÉ NAUTIQUE
DE GENEVE

und unseren Mitgliedern des VIP-Clubs